

うなぎ釣ったよ
本城小6年 鎌田悠汰

金曜日、いとことお兄ちゃんとお城川にウナギ釣りに行きました。

ぼくが最初にウナギを釣りました。仕掛けて5分程で釣れました。大きさは小さかったけど、釣れた時はとてもうれしかったです。また、橋の下に大きいイガンがいました。お兄ちゃんが捕まえようとしたが、逃げられてしまいました。とても悔しかったです。

その後も何回も仕掛けましたが、一回も釣れませんでした。

ですが、お兄ちゃんが小さい子又を1匹と僕が釣ったウナギより大きめのウナギを釣っていました。大きさは、お兄ちゃんのほうが大きかったので悔しかったです。

今回は、久しぶりのウナギ釣りでしたがとても楽しかったです。ウナギは、どんぶりにして食べたいと思います。

【宮日新聞8月2日】

家がにぎやかに
本城小4年 田中こうき

おばちゃんが、5月に赤ちゃんを産んで、家に帰ってきました。3人の子どもを連れて帰ってきたので、家がにぎやかになりました。物の取り合いやけんかもしました。

しばらくして、福岡からおじちゃんがむかえに来て、帰ってしまいました。おばちゃんは、一人で3人の子どものめんどうを見て、大変だなあと思いました。

ぼくも、ミルクを飲ませたり、ないた時にだっこしたりして、手伝いました。一番むずかしかったのは、おむつかえで、かえてる最中に、おしっこをした時に、おむつにあふれそうになったことです。

ぼくの物をめちやくちゃにされていやな思いをしたけど、帰ってしまったら、ぼく一人になったので、とてもさみしくなっていました。

次は、おぼんに帰ってくと行っていたので、楽しみに待っています。

【宮日新聞8月9日】

またたべたいな
本城小2年
たに川りゆうき

今日、とうもろこしをしゅうかくしました。とる時、ぼきつという音がなりました。

かわやひげをとる時、かわをさわると、すぐくつるつるしていました。ひげはもじやもじやしてました。

とうもろこしをやっていっていると、バターとしょうゆとさとうのいいにおいがしました。たべたら、おいしくて、こげもありました。またたべたいなあと思いました。

【宮日新聞8月15日】



本城小学校
ホームページ

少し汗かき **それいけ本城くん**

まちがいをさがせ
「高校野球」の巻

高校野球に感動したつす。熱中症に気をつけてくれつす。今月も下の絵を見て、ちがうところを5つ見つけてくれつす。

